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Abstract (en)
A lamp arrangement (17-29) has a lamp module (12-31) containing the light-technical components and a connecting module (1-30) which can be
fixed to it, constructed as a coupling member between the lamp module and a fastening base (18-32). The lamp module can be connected with
the connecting module by mechanical cooperation of first and second connecting members of a connecting system. To the connecting module
is assigned the first connecting member (7-33) and to the lamp module, the second connecting member of the connecting system, forming a
representative unit with the respective module. The first connecting member after a connection of the lamp module with the connecting module
reaches into an undercut formed by the other connecting member so that the lamp module is fastened to the connecting module by connecting
members engaging like a rivet.

Abstract (de)
Eine Leuchtenanordnung 17 umfaßt ein die lichttechnischen Bestandteile enthaltendes Leuchtenmodul 12 und ein als Kupplungsglied zwischen
dem Leuchtenmodul 12 und einem Befestigungsgrund 18 ausgelegtes und an diesem anbringbares Anschlußmodul 1, welches Leuchtenmodul 12
mit dem Anschlußmodul 1 durch mechanisches Zusammenwirken von ersten und zweiten Verbindungsgliedern 7, 7'; 9 eines Verbindungssystems
verbindbar ist, wobei dem Anschlußmodul 1 das oder die ersten Verbindungsglieder 7, 7' und dem Leuchtenmodul 12 das oder die zweiten
Verbindungsglieder 9 des Verbindungssystems mit dem jeweiligen Modul eine gegenständliche Einheit bildend zugeordnet sind und wobei das
oder die einen Verbindungsglieder 9 nach einer Verbindung des Leuchtenmoduls 12 mit dem Anschlußmodul 1 in einen durch das oder die
anderen Verbindungsglieder 7, 7' gebildeten Hinterschnitt eingreifen, so daß das Leuchtenmodul 12 durch die riegelartig im Eingriff stehenden
Verbindungsglieder an dem Anschlußmodul 1 befestigt ist. <IMAGE>
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